

La Paz, 17 de febrero de 2020 (Imagen Docs). Impulse Guadalajara, en colaboración con Premio Maguey del Festival Internacional de Cine de Guadalajara invitan a estudiantes o egresados de las licenciaturas en artes audiovisuales, ciencias de la comunicación carreras afines y público en general a participar en la tercera edición de "Cinecorto".

En busca de una sociedad más consciente, inclusiva, tolerante y activa en la materia, se proporciona un espacio donde el talento joven latinoamericano tiene la oportunidad de expresar sus ideas de forma creativa a través del séptimo arte, creando contenido ligado al tema del VIH - SIDA y la vida social de una persona que pertenece a la comunidad LGBTQ.

Características de las obras:

- Duración mínima de tres minutos y máxima de 5 minutos (Sin incluir los créditos)
- Resolución mínima de 1920×1080 pixeles
- La temática del corto debe abordar situaciones relacionadas al estigma social y VIH, derechos humanos, autoestima y salud mental, drogas y sexo, diversidad sexual y género.

Para más información sobre la convocatoria, ingrese [aquí](#)